

●●●●●● 6月25日、7月2日、9日 ●●●●●●

河内音頭でいきまっしょい!

盆踊り歌い手養成講座
(アクロス)

「音頭取り」のプロに学ぶ、河内音頭の歌い方講座。河内音頭には堅苦しい決まりなどは無く、リズムに合わせて手拍子を打ち、体を揺らしながら即興で歌詞を付けていきます。みんなで“おとし”と呼ばれる合の手を入れたり、講師と一緒に歌ってみたりと実践的に学べる内容でした。



▲皆さん真剣に取り組んでいます



▲丁寧に指導します



取材：市民レポーター 竹重稔也、中野真理子



▲どんな図鑑にしようかなあ

●●●●●● 7月18日 ●●●●●●

マイ図鑑をつくろう

わたしの図書館すいぞくかん
四つの海へもぐれ!
(来ぶらり南郷)

子どもたちは水族館に見立てて飾り付けされた室内や、興味深い授業内容に大興奮。図鑑で海の生物について調べたりクイズをしたりと、さまざまな課題をやりとげました。最後は世界最大のダイオウイカの全長をみんなで体験しました。



ダイオウイカの全長にびっくり▶

取材：市民レポーター 森川安生



●●●●●● 7月24日 ●●●●●●

夏休みの思い出づくりスタート!

ライフ ハグ
Life hug
(From Earth Kids)

ものづくり体験やボールすくい、フードやドリンク、地元で採れた野菜の販売など、わくわくの詰まった楽しいマルシェに子どもたちが大集合。元気いっぱいダンスパフォーマンスには会場一体で大盛り上がり。夏の思い出に残る、すてきな一日となりました。

お手伝いもばっちり!▶

▼みんな大好きダイトンのキッチンカー



いっぱいとりたいなあ▶



●●●●●● 7月9日 ●●●●●●

夏休みだ！みんなで遊ぼう！

ボードゲーム&ボール遊びイベント (From Earth Kids)

カードを使った論理戦、ボール遊びでは走りながら障害物を避けゴールをめざすゲームなどを行いました。考えを伝えあったり声をかけて応援したり、子どもたちは時間を忘れて夢中になり、とても楽しそうでした。

取材：市民レポーター 河村共之



真剣な様子が
伝わってきますね▶



◀協力しながら
頑張ったよ



みんな1日
楽しかったね！▶



初心者の部と
一般の部がありました▶



●●●●●● 7月3日 ●●●●●●

迫力ある熱戦！

市民体育大会 バドミントンの部 (市民体育館)

小学生から社会人まで幅広い年齢層の人が参加しました。選手同士の気合いや技術がぶつかり合い、白熱した試合が展開されました。変化に富んだラリーや強烈なスマッシュなど、さまざまなプレーをする姿がすごくカッコよかったです。

取材：市民レポーター
中坊公紀



▲試合開始!!

迫力あるラリーが続きました▶

